

## Reuni Akbar Smandallas 89 Berjalan Sukses dan Lancar Sukisno Terpilih Ketua IKA Smandallas

Prijo Atmodjo - [SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 14, 2024 - 18:50



KEDIRI - Kepala SMA Negeri 12 Surabaya yang baru Dr. Mugono, S.Pd., M.Pd., didampingi guru-guru dan mantan guru SMAN 12 juga hadir di tengah-tengah acara Reuni Akbar berlangsung di Aula SMAN 12 Jalan Sememi Benowo,

Surabaya, Jawa Timur, Minggu (14/1/2023) pukul 10.30 WIB hingga selesai.



Acara reuni akbar dihadiri hampir 80 persen alumni SMAN 12 Surabaya baik dari A1, A.2.1 dan A2.2 Disusul A3.1 dan A3.2. Kegiatan yang diawali dengan mengajak tawassul dipimpin langsung Ustaz Budi Erwanto untuk mendoakan guru-guru dan alumni khususnya alumni lulusan 89 yang sudah mendahului kita.



"Semoga amal ibadahnya diterima dan ditempatkan di surga Allah SWT. Dan, tak kalah penting acara reuni akbar bisa berjalan sukses tanpa ada halangan sesuatu apapun," ucap Ustaz Budi yang juga alumni Smandallas 89.



Dalam kesempatan ini, Kepala SMA Negeri 12 Surabaya yang baru Dr. Mugono, S.Pd., M.Pd menyampaikan, bahwa reuni akbar hari ini lulusan 89 yang pertama kali menikmati gedung aula karena baru saja di renovasi.

"Dan, kami terus terang baru saja menjabat tiga bulan di sini, yang sebelumnya menjabat Kepala SMAN 8. Alhamdulillah berkat support dari wali murid bisa membangun sarana prasarana, dan juga dibelakang gedung ini dibantu Wali Kota Surabaya Ery Cahyadi menguruk lahan belakang untuk pelebaran," ucapnya.



Kemudian, acara dilanjutkan tauziah singkat dari KH.Zakariya Al Anshori menyampaikan, bahwa dalam kehidupan di dunia ini untuk mengutamakan ibadah secara umum agar kita tetap berusaha untuk menjadi orang yang bertaqwa.

"Oleh karena begitu pentingnya taqwa bagi kehidupan kita, maka kita harus berusaha semaksimal mungkin agar bisa menjadi orang yang bertaqwa, meskipun kita tahu bahwa untuk menjadi orang yang bertaqwa bukan hal yang mudah," ucapnya.

Zakariya menambahkan, bahwa ternyata predikat taqwa yang diperintahkan oleh Allah SWT itu sangatlah penting bagi kehidupan manusia, baik di dunia maupun di akhirat.



Dan, sambutan yang terakhir Ketua IKA Smandallas yang terpilih secara aklamasi periode 2024-2028 yang akrab disapa Pak Guru yaitu Sukisno menyampaikan, kegiatan reuni akbar Smandallas lulusan 89 ini bisa terselenggara karena support dari teman-teman alumnus baik finansial dan matrial, sehingga acara ini bisa berjalan lancar dan sukses.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala SMAN 12, guru-guru dan mantan guru-guru yang menyempatkan hadir di acara ini, semua alumnus Smandallas baik dari Jakarta, Subang, Ponorogo, Madiun dan Kediri yang juga hadir. Semoga menjadikan amalan dan pahala dari Allah SWT, " ucapnya.

Diakhir kata Sukisno mengatakan, saya sampaikan mohon maaf kepada seluruh teman-teman alumnus apabila dalam penyelenggaraan reuni akbar ada kekurangan, karena saya sebagai manusia tempatnya kekurangan dan khilaf.

"Terima kasih atas amanah yang diberikan sebagai Ketua IKA Smandallas, semoga ke depan saya bisa menjaga amanah ini, terus menjaga kekompakan dan seduluran saklawase, " tutup Sukisno.